

Vorwort zur DGBMT-Fachtagung: „Medizintechnik und IT als Basis der Prozessoptimierung im Krankenhaus“

Der optimale Einsatz von innovativer Medizintechnik in Verbindung mit moderner Informations- und Kommunikationstechnik hilft Krankenhäusern, Medizinischen Versorgungszentren, Ärztezentren und Gemeinschaftspraxen neue attraktive Leistungen für die Patientenversorgung zu erschließen, die Prozesse im medizinischem Betrieb und in der Verwaltung zu optimieren und die Qualität zu steigern, ein erfolgreiches Wissensmanagement und ein funktionierendes Fehlermanagement aufzubauen, die Aus- und Weiterbildung ihrer Mitarbeiter zu fördern und Prämien bei Haftpflichtversicherern zu senken.

Die sich ständig erweiternden medizinischen Möglichkeiten, der wachsende ökonomische Druck und die fortschreitende Transparenz gegenüber externen Organisationen (z. B. Risikoversicherern und Kostenträgern) machen einen kontinuierlichen Innovationsprozess notwendig. Die sinnvollen Prozessänderungen können durch die Vernetzung von Medizintechnik, Informations- und Kommunikationstechnik gefestigt und beschleunigt werden.

Dieser Workshop soll Entscheidern bei den Leistungserbringern im Gesundheitswesen einen detaillierten und komprimierten Einblick in mögliche Prozessverbesserungen, neue Denkweisen und Geschäftsmodelle geben, die sich durch den Einsatz von Medizintechnik und IT ergeben.